

Axéreal poursuit sa stratégie de développement dans le malt

Le groupe coopératif céréalier Axéreal vient de démarrer sa 4^e tour de maltage, opération de transformation de l'orge en malt, situé sur le port d'Anvers en Belgique. Ce démarrage permet au groupe Axéreal de renforcer son exposition à l'international.

Cet investissement de 35 millions d'euros (avec l'extension de silos et une nouvelle station d'épuration) permet à Boortmalt, filiale malterie du groupe Axéreal, de disposer d'une capacité de production à Anvers de 470 000 tonnes, soit la plus grande malterie au monde, et de positionner le groupe parmi les acteurs mondiaux de référence du secteur.

Cet investissement s'inscrit dans un ambitieux programme de développement de la malterie qui verra prochainement l'ouverture à Anvers d'un centre R&D permettant de mieux anticiper les attentes des clients brasseurs et distillateurs du monde entier et de réduire fortement la consommation d'eau et émissions de CO2. Par ailleurs, le groupe Boortmalt renforce son site irlandais avec une capacité supplémentaire de 30 kt et a lancé un projet de malterie Greenfield de 60 kt en Éthiopie.

« Nous ambitionnons de doubler de taille dans les quatre années à venir » a déclaré Yvan Schaeppman, CEO de Boortmalt, filiale malterie du groupe Axéreal. « Nous disposons d'outils de production ultra modernes, faits maison, nous permettant d'aller plus loin dans l'innovation et la différenciation de nos produits sur des marchés à fort potentiel à l'échelle mondiale. Nous avons aujourd'hui la capacité d'aller plus loin et renforcer nos partenariats avec les clients brasseurs et distillateurs et leur fournir des produits de très grande qualité dans un esprit gagnant-gagnant».

À propos de Boortmalt

Boortmalt, filiale d'Axéreal, est une société de production de malts de qualité à destination des brasseurs, des distillateurs et des micro-brasseurs. 5^e malteur mondial, Boortmalt exploite 10 malteries en Europe, produit et commercialise plus de 1 million de tonnes de malt. Boortmalt dispose d'un site stratégique à Anvers lui permettant d'exporter 50 % de sa production totale vers les marchés émergents. Leader au Royaume-Uni et en Irlande, Boortmalt est un producteur reconnu de malts à whisky et de malts spéciaux.

À propos d'Axéreal

Axéreal est un des tous premiers groupes coopératifs céréaliers français spécialisé dans la culture et la transformation de céréales pour les marchés de la brasserie, boulangerie et élevage. Axéreal rassemble 13 000 agriculteurs et 3 200 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires d'environ 3 milliards €.

Premier collecteur de matières premières céréalières durables, Axéreal contribue à une offre alimentaire de qualité et a l'ambition de devenir un leader de la transition agricole.

Le modèle coopératif Axéreal a vocation à investir dans la transformation de la production agricole et à créer de la valeur pour ses agriculteurs adhérents.

Présent principalement en France sur les bassins de production allant du sud de Paris jusqu'au nord de l'Auvergne, Axéreal opère également dans 13 pays (Algérie, Belgique, Bulgarie, Croatie, Éthiopie, France, Hongrie, Inde, Irlande, Roumanie, Royaume-Uni, Serbie et Slovaquie).

Pour en savoir davantage : www.axereal.com.

Pour toute information, contacter :

AXERÉAL

Chrystele Ivins

Tél. : 02 34 59 52 75

chrystele.ivins@axereal.com